

## COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN À VÉOLIA EAU

La fédération des Personnels des Services Publics et des Services de Santé Force Ouvrière ainsi que son Union Nationale des Syndicats FO de l'Eau et de l'Assainissement apportent leur entier soutien aux salarié(e)s de Véolia eau en grève illimitée.

Le mouvement a débuté hier, 14 février 2023, et reconduit ce jour.

Face à l'obstination de la direction qui refuse d'augmenter les salaires à la mesure de l'inflation réelle, notre syndicat a dû se résoudre à appeler l'ensemble des salarié(e)s à cesser le travail pour obtenir satisfaction sur leurs revendications légitimes.

Fait à Paris le 15 février 2023

Le secrétariat fédéral

Le bureau de l'UNSEA-FO